

*Gofiacensis*, in eadem villa, c'est-à-dire sans doute in villa quæ dicitur Gofiacus. Goiffieu (Saint-Laurent-d'A-gny). Sur la carte de Cassini et dans un acte de 1620, cette localité porte le nom de *Goaffy*, qu'on lui donne encore quelquefois (1). Quelques personnes écrivent : *Goiffié*. Mais sur la carte du canton de Mornant de M. Rembielinski, elle est appelée *Goiffieux*. Nous avons vu que cette ancienne villa avait dû donner son nom à l'ager *Gofiacensis* (ann. 908, 953. Sav., ch. 30, 342).

Vuandalfredus campus. *Ranfred* ou *Ranfray* (Saint-Laurent-d'A-gny). Ce nom dont l'origine teutonique est certaine, nous signale évidemment une ancienne possession d'un barbare (ann. 994, 1032. Sav. ch. 346).

A.. VACHEZ.

(1) Archives du Rhône. H. 1184, fo 415.